



Für mehr Beweglichkeit greifen wir Menschen immer häufiger zu Faszienrollen, um damit Verklebungen im Gewebe zu lösen. Mittlerweile gibt es solche Faszienrollen auch für Pferde. Christoph Machura vom GangArten Trainings- und Therapiezentrum in Huntlosen ist Erfinder und Entwickler der RollArt Faszienrollen für Pferde.

Anmoderation:

Für mehr Beweglichkeit greifen wir Menschen immer häufiger zu Faszienrollen, um damit Verklebungen im Gewebe zu lösen. Mittlerweile gibt es solche Faszienrollen auch für Pferde. Christoph Machura vom GangArten Trainings- und Therapiezentrum in Huntlosen ist Erfinder und Entwickler der RollArt Faszienrollen für Pferde. Unsere Reporterin Bettina Hoffmann hat mit ihm über die Rollen und ihren Effekt gesprochen.

Christoph Machura antwortet auf folgende Fragen:

00:07 min (Timecode)

1. Faszienrollen sind ja eigentlich gerade bei Menschen auch im Trend. Warum sind sie für die Gesundheit der Pferde so wichtig?

00:21 min

2. Was sind denn eigentlich Faszien?

00:49 min

3. Wie ist eine Faszienrolle für Pferde aufgebaut? Material, Oberflächenbeschaffenheit?

01:20 min

3. Wie wird ein Pferd denn damit behandelt?

01:57 min

4. Kann das denn jeder? Oder muss man dafür eine bestimmte Ausbildung haben?

02:37 min

5. Was kostet so eine Faszienrolle?